

Mensaje de Amos Carmeli con motivo de los XV años de Peraj—adopta un amig@ en México



Noviembre de 2019.



Amos Carmeli en 2015, en la Reunión Internacional Peraj.

Estoy enamorado de México. Estoy enamorado de su gente cálida y me gusta mucho la comida mexicana. Pero más que otra cosa, amo a Peraj México y a la gente maravillosa que inició y mantiene funcionando este gran y extenso proyecto. De hecho es el segundo Peraj más grande del mundo, después del de Israel.

Casi no puedo creer que hayan transcurrido más de

diecisiete años desde que algunas personas del Instituto Weizmann de Ciencias me presentaron a un joven con un simpático bigote que casi de inmediato decidió iniciar este proyecto en México. También recordaré siempre nuestra reunión con el Dr. De la Fuente, entonces Rector de la UNAM. Esa reunión fue un importante parteaguas cuando, gracias a la resolución y el entusiasmo de Armando, el Rector de inmediato aceptó y adoptó la idea de Peraj. Y así fue como todo esto comenzó. Como no me canso de repetir, solo se necesita una persona comprometida y apasionada para que un sueño se haga realidad, y en nuestro caso esa persona fue Armando Jinich.

Hoy en día hay muchos proyectos Peraj alrededor del mundo. Sin embargo, Peraj México es el más parecido al original de Israel, sobre todo en su estructura y principios de operación, y por estar tan difundido por todo el país. Es otra razón por la cual es mi favorito.

Me siento privilegiado por la oportunidad de formar parte de este impresionante esfuerzo. Felicito a todos en este momento festivo y deseo que Peraj México continúe creciendo y floreciendo por muchos años más, y espero enviarles una vez más mis mejores deseos en su aniversario número veinte.

Amos Carmeli,